

Herr Dr. Paulus teilt folgende Ergänzungen mit:

1. Erweiterung einer Mobilfunksendeanlage auf dem Kloster in Merten (Inbetriebnahmeanzeige)
2. Die Telekom plant die Einrichtung einer weiteren neuen Sendeanlage im Bereich ihrer Liegenschaft in der Beethovenstraße in Merten, wo die Telekom ein größeres Betriebsgebäude unterhält.
Zu dem Standortvorschlag will der Bürgermeister Alternativen vorschlagen, weil es sich um einen weiteren Standort in der Ortslage handelt.

Zusatzfragen

von AM Dr. Kuhn

Sind die Bürger über diesen Standort informiert worden?

Antwort:

Derzeit läuft die kommunale Abstimmung gem. freiwilliger Mobilfunkvereinbarung. Nach Bauordnung ist die Errichtung einer Mobilfunksendeanlage bis zu 10 m Anlagenhöhe genehmigungsfrei. Insofern gibt es kein vorgesehene Beteiligungsverfahren.

von AM Paulsen

Wenn der Standort verlegt wird, muss dann die Sendeleistung erhöht werden?

Antwort:

Der Standort, den die Stadt jetzt als Alternativvorschlag ins Auge gefasst hat, war ursprünglich von der Telekom schon einmal ins Gespräch gebracht worden. Von der Sendestärke, der Leistungsfähigkeit und Netzabdeckung war der Standort genauso optimal wie der jetzige Standort.

von AM Dr. Kuhn

Wäre eine Information an die Bürger nicht sinnvoll?

Antwort:

Man befindet sich noch im klärenden Verfahren. Im Moment sollte sich das eher in die Richtung entwickeln, vielleicht den aus Sicht der Stadt Bornheim besseren Standort zu wählen und da ist die direkte Betroffenheit der Bürger deutlich geringer.